

PRÉFET
ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR
CHEF DU TERRITOIRE
DES ILES WALLIS ET FUTUNA

Mata Utu, le 23/03/2020

Communiqué de presse du lundi 23 mars 2020

Le COVID-19 n'existe pas à ce jour sur le territoire des îles Wallis et Futuna.

Toutes les mesures sont mises en œuvre par les autorités pour que cette situation demeure.

Considérant que les personnels médicaux et l'hôpital doivent être en mesure de répondre à toute urgence vitale dans les meilleures conditions, il est nécessaire qu'ils ne soient pas mobilisés pour des opérations évitables liées à des blessures sportives.

Parce que la pratique d'une activité physique ou sportive est nécessaire à la bonne santé et au bien-être des personnes, il n'est pas question, à ce stade, de la stopper.

Cependant, il vous est demandé d'éviter les activités à risque (intensives, compétitives, de contact ...) pouvant provoquer des blessures et de privilégier une pratique sportive modérée.

Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage



Se laver les mains
très régulièrement



Tousser ou éternuer
dans son coude



Utiliser des mouchoirs
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,
éviter les embrassades



Porter un masque quand
on est malade



Préfet de Wallis-et-Futuna



@Prefet986



www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr